



開知

令和6年4月18日号

佐世保市立世知原小学校
校長 兼 正晴

リレー選手

○月○日にリレー選手を決めます。
候補者でレースをし、速かった方が選手。
周りの子供たちは、息をのんで見ている。
レースが終わると、負けた子が泣き出した。
周りの子供たちは、励ましてよいのか、慰めてよいのか。
勝った子、負けた子、どちらにどう声を掛けるのか。
結局、誰も声を掛けなかった。静まり返った雰囲気だった。
今でも、忘れられない世知原小学校の夏の運動場での出来事である。



「試合に負けて勝負に勝つ」(ことわざ)

試合には負けたものの、心理的な面やその後の状態まで含めると勝っているという意味

☆☆☆世知原小アレコレ、「運動会」について☆☆☆

昭和30年代の運動会



昭和34年児童数2269名、43学級と沿革には記してあります。当時の運動会は、午前の部と午後の部の2部制だったと聞きしました。きっと、全校児童で一斉に運動場に整列することはできなかったのでしょう。また、当時の名残で昭和時代には「春季運動会」と春季の文字がありました。以前は、春と秋の2回運動会を開催していたそうです。運動会は、家族そろって応援する一大イベント

だったのでしょう。そして、メインイベントは必ず「地区対抗リレー」でした。紅白対抗リレーよりも地区対抗リレーの応援は、凄まじいものがありました。私も「松浦通り」で出場したことを覚えています。

運動会も時代と共に形が変わっています。「ラジオ体操」は、変わらないのかもしれませんが。今年度の運動会でも「開知校運動会歌」を元気に歌いましょう。



1年生、元気に登校

歩いて元気に登校している1年生がいます。遠くは、上野原方面から歩いて登校しており、そのたくましさに関心します。

入学式でもお話ししましたが「六年間続く、普段の学校生活の繰り返しの中で、お子様が当たり前と感じる習慣や将来自力で生きるために必要な素地を獲得すること」が小学校の最も大切な教育内容と考えています。きっと元気に登校している1年生は、その習慣が当たり前と感じる時期がやってくることでしょう。グリーンロード歩いて登校、元氣な挨拶

置き名札を認めます

昨今、名札の着用について、様々な意見があります。登下校中の名札は、個人を特定されるので危険なのではないか、一方、万が一事故やトラブルの時は名札があると保護者や学校に連絡しやすいのではないかなどの意見があります。

そこで、本校では、「校外では名札を着用しなくても良い。校内では着用する」としました。つまり、下校前に名札を外し、机の中に置いて良いということです。また、これまで通り登下校中の名札着用することを否定するものではありません。お子様と話し合い、名札の対応を決めていただければと思います。

体操服の下には下着をきましよう

これまでも、本校では体操服の下の下着着用を勧めてきました。また、体操服の下の下着を脱ぐことの指導は行っておりません。

体操服下の下着については、お子様の発達段階に応じて保護者の判断で対応していただきますよう、お願いします。



世知原小 HP
QRコード

— 創立 150 周年記念事業期成会より —

多くの皆様にご理解をいただき、記念事業の準備を進めております。支援金につきましても、ご協力をいただき誠にありがとうございます。遠くは関西、関東方面からも支援していただいております。また、卒業生の皆様の同窓会でも、話題となっていると伺い、大変うれしく思っております。次の記念事業を計画しております。詳細につきましては、HP（ホームページ）などでも随時お知らせします。

名 称	時 期	場 所
創立 150 周年記念運動会	5 月 19 日 (日)	小学校運動場
故塚元先生絵画展	7～11 月	小学校内特設展示コーナー
創立 150 周年記念おめでとう集会	7 月 10 日 (水)	小学校体育館
風船飛ばし校舎写真撮影	7 月 10 日 (水)	小学校運動場
世知原小学校歴史写真館	8 月	世知原地区コミュニティーセンター
創立 150 周年記念浮立発表会	10 月 29 日 (火)	バス通り (おくんち余興)
創立 150 周年記念作品展 (図工・俳句)	11 月～12 月	多目的ホール
創立 150 周年記念植樹 (サクラ)	11 月	体育館前土手
創立 150 周年記念式典	11 月	世知原小学校体育館
創立 150 周年記念コンサート	未定	世知原小学校体育館
創立 150 周年記念誌	未定	

